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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Таймыр скорбит о погибших в результате теракта в аэропорту "Домодедово" 
В связи с трагическими событиями в аэропорту "Домодедово" во всех храмах Таймыра 

проходят заупокойные богослужения по жертвам теракта.  
Во вторник прошли заупокойные парастасы в норильском соборе иконы Божией Матери 

"Всех скорбящих Радость" и кайерканском Архангельском храме.  
26 января в день траура по погибшим в результате теракта пройдут панихиды во всех 

храмах северного благочиния. В главном храме Таймыра – соборе "Всех скорбящих Радость" 
– совершат заупокойную литургию, а по ее окончании отслужат панихиду. 

"Таймырский Телеграф" 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке заключен общественный договор. 

26 января в конференц-зале Таймырского телевидения состоялась церемония 
подписания соглашения о взаимодействии городских властей, контрольно-надзорных органов 
и бизнес-сообщества в области установления жёсткого контроля над реализацией 
алкогольной и табачной продукции несовершеннолетним. Соглашение подписали Глава 
города Дудинки Алексей Дьяченко, начальник районного отдела внутренних дел Александр 
Будяев, предприниматели Анатолий Ковальчук, Вадим Леонтяк, Сергей Турлак, Виктор Дем, 
Антон Чечёткин, Елена Позднякова. Договорённость такого рода заключена впервые.  

Соглашением зафиксировано, что его участники направляют свои усилия на создание в 
городе атмосферы нетерпимости по отношению к употреблению алкоголя, пива и табака 
детьми и молодежью; организацию действенного ограничения доступа к алкоголю, пиву и 
табаку несовершеннолетним. Так, предприниматели, присоединившиеся к соглашению, 
принимают  на себя обязательства обеспечить безусловное соблюдение законодательного 
запрета на реализацию алкогольной, табачной продукции и пива несовершеннолетним; 
городская власть распространяет информационные материалы социальной направленности, 
а также материалы о выявленных фактах нарушения запрета на реализацию  спиртного 
несовершеннолетним; органы внутренних дел принимают меры к установлению конкретных 
объектов торговли, где несовершеннолетним была реализована алкогольная, табачная 
продукция, пиво.  

Как отметил Глава Дудинки Алексей Дьяченко: «Заключение такого соглашения – это 
признак зрелости городского сообщества. Обеспечить нашим детям здоровье – нравственное 
и физическое – задача, которую решать можно только вместе». 

"Таймырский Телеграф" 
 
В Дудинке анализируют деятельность городской административной комиссии. 

Городская административная комиссия, возглавляет которую руководитель 
Администрации Дудинки Сергей Батыль, на 26-ти заседаниях, прошедших в течение 
минувшего года рассмотрела 236 дел. Наиболее частым поводом для привлечения к 
административной ответственности было использование на повышенной громкости 
звуковоспроизводящих устройств, нарушающее общественное спокойствие и порядок. Таких 
дел рассмотрено 140. 45-ти  гражданам  вынесено предупреждение, штрафы назначены 95-ти 
лицам.  

За нарушение правил благоустройства оштрафовано 15 граждан, также штраф 
назначен  должностному лицу.  Шесть человек  в установленном порядке предупреждено. 
Семи горожанам, игнорировавшим существующие правила содержания животных, что 
повлекло причинение вреда здоровью граждан, назначено наказание в виде 
административного штрафа. За вывод собак в общественные места без поводка и 
намордника наказано 15 жителей города, в том числе штрафами – шестеро, девяти вынесено 
административное предупреждение. 
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Комиссия рассматривала также дела о нарушении установленного порядка сбора, 
вывоза, утилизации и переработки бытовых и промышленных отходов, совершении действий, 
нарушающих тишину и покой окружающих в период с 23 часов до 7 часов, и другие 
материалы в соответствии с Законом Красноярского края «Об административных 
правонарушениях».  

Всего в  2010 году  в административную комиссию города Дудинки поступило 268 
материалов об административных правонарушениях. В комиссию по делам 
несовершеннолетних и защите их прав в Таймырском Долгано-Ненецком муниципальном 
районе передано 9 материалов, по 11 материалам дело прекращено за отсутствием состава 
административного правонарушения и в связи с истечением сроков давности привлечения к 
административной ответственности. Также часть материалов была возвращена органу, 
составившему протоколы об административных правонарушениях. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Сорвался вылет губернатора Льва Кузнецова в Норильск  
Вылет губернатора Красноярского края Льва Кузнецова в Норильск 26 января сорвался из-

за нелетной погоды. Об этом корреспонденту ИА KNews пресс-секретарь губернатора края 
Игорь Астапов. 

В рамках визита планировалось проконтролировать исполнение двух четырехсторонних 
соглашений, которые 31 августа в Норильске в присутствии председателя правительства РФ 
Владимира Путина Кузнецов подписал с министерством регионального развития РФ, ГМК 
«Норильский никель» и администрацией муниципального образования Норильск. Кроме того, 
Кузнецов планировал посетить открывающийся 27 января радиологический корпус городской 
больницы № 1 в Оганере. Также губернатор должен был встретиться с руководством и 
активом Таймыра и Норильска и сыграть в футбол с администрацией Норильска. 

ИА KNews 
 

В Норильске закрыли центр временного содержания несовершеннолетних 
правонарушителей  

В Норильске по экономическим причинам закрыли центр временного содержания 
несовершеннолетних правонарушителей, сообщает ИА «Таймырский телеграф». Теперь для 
отбывания наказания их будут отправлять в центры Красноярска и Канска, рассказала 
начальник отделения по делам несовершеннолетних УВД по Норильску Ирина Кравченкова. 

В центре ежегодно содержалось около 25 несовершеннолетних правонарушителей из 
Норильска и Дудинки. На новое место уже отправили четырех несовершеннолетних, еще 
двоих отправят в ближайшее время «Обратно детей должны за свой счет забирать родители. 
Если по объективным причинам у них не будет денег на проезд, то проблемой будут 
заниматься социальные службы», — пояснила она. 

«Лаборатория новостей» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

Вход в аэропорт "Норильск" осуществляется только при наличии билетов и 
документов, удостоверяющих личность 

В аэропорту "Норильск" усилили меры безопасности. Об этом в среду пишет газета 
"Заполярный вестник". 

Начальник службы авиационной безопасности транспортного узла Игорь Круглов сообщил 
газете, что с 24 января в аэропорту действуют согласно распоряжению министра транспорта 
РФ Игоря Ливитина, который поручил всем службам безопасности предприятий и организаций 
транспорта принять меры, исключающие возможность совершения актов незаконного 
вмешательства в деятельность транспортного комплекса, повысить бдительность при 
выполнении охранных функций, усилить пропускной и внутриобъектный контроль.  
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ТРК "Северный город" сообщила, что вход пассажиров в здание норильского аэровокзала 
осуществляется только при наличии билетов и документов, удостоверяющих личность. При 
входе работает рамка-металлодетектор, проводят более тщательный досмотр пассажиров. 
Ограничения на входе в здание будет действовать до особого распоряжения. Телекомпания 
также сообщила, что служба авиационной безопасности аэропорта "Норильск" и Таймырский 
ЛОВД усилили наряды на 25%. 

"Таймырский Телеграф" 
 

В Норильске на руднике погиб мужчина   
В Норильске возбуждено уголовное дело по факту гибели 38-летнего мужчины на шахте 

«Скалистая».  
Как сообщает СУ СК по Красноярскому краю, 25 декабря 2010 года в ходе выполнения 

работ по укреплению стен шахты произошло обрушение горной массы, в результате чего 
рабочий получил травмы, несовместимые с жизнью.  

Росстехнадзор выявил несоответствие фактического состояния горной породы и ПСД. 
Согласно проектной документации, в 2002 году на объекте проводились работы по 
укреплению стен шахты. Следствие по делу продолжается. 

ИА «Пресс-Лайн» 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Акбулатов призвал чиновников активнее пользоваться возможностями интернета  

Председатель правительства Красноярского края Эдхам Акбулатов призвал активнее 
пользоваться возможностями интернета при взаимодействии чиновников и населения. Об 
этом он заявил 26 января на торжественном открытии административного здания Земельной 
кадастровой палаты. Услугами учреждения могут воспользоваться все жители Красноярского 
края, новое здание расположено в районе ТРК «Планета» на ул. Петра Подзолкова, 3. 

Акбулатову рассказали о работе офиса приема-выдачи документов, который оснащен 
электронной очередью. Теперь информацию из госреестра можно получить в течение 20 
минут, хотя по закону услуга оказывается в течение 5 дней. Кроме того, в кадастровой палате 
можно сделать экстерриториальный запрос, получить информацию и совершить сделку с 
объектом, который находится в другом регионе. Глава правительства края рассказал, что 
доволен увиденным: «Я бы хотел высказать свое восхищение. То, что сегодня создано, 
безусловно, свидетельствует о динамичности правого прогресса, который идет в стране, то 
есть действительно реальное формирование механизма регистрации прав граждан, 
юридических лиц на земельные участки, на имущество, недвижимость — это серьезнейший 
процесс, в который вовлечена вся наша страна. Это демонстрирует технический и 
технологический прогресс, который идет семимильными шагами, когда буквально через 
насколько лет меняются объемы производимых оказываемых услуг и технологии», — отметил 
Акбулатов. 

Он добавил, что нужно активнее пользоваться достижениями прогресса. «Нам необходимо 
сделать так, чтобы любой человек большое количество государственных услуг мог получить 
себе на дом, со своего домашнего компьютера, с другого какого-то электронного средства, 
которое, возможно, появится в ближайшее время», — подчеркнул Акбулатов. 

«Лаборатория новостей» 
 

Красноярский край превращается в «водочное королевство»   
Территориальный орган федеральной службы государственной статистики по 

Красноярскому краю «Красноярскстат» отметил небывалый рост производства водки в 2010 
году. 

Так, по данным ведомства, объемы изготовления этой продукции выросли на 70% и 
достигли 1 млн. декалитров. Благодаря этому водка стала лидером среди продовольственных 
товаров. При этом, стоит отметить, что «конкурент» водки, пиво потеряло свои позиции, его 
производство снизилось на 20%. 
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На втором месте по объемам производства находится мука грубого помола и крупы - 68 
процентов. За ними следует молочная продукция, здесь рост составил 23%.  

Между тем, по маслобойной продукции в крае наоборот наблюдается снижение на 26%. 
Из непродовольственных товаров лидером по объемам производства стало постельное 

белье, которого произведено на 45% больше, чем в 2009 году (267 тысяч комплектов). Второе 
место заняли двери - 43%. Замыкает тройку неогнеупорный кирпич с 19% роста или 107 млн 
кирпичей. 

ИА «Пресс-Лайн» 
 
В Красноярском крае парализована система госзакупок  

Из-за частичной неработоспособности единого федерального портала госзакупок в 
Красноярском крае и стране в целом парализована система госзакупок. Согласно закону, с 1 
января 2011 года вся информация о размещении заказов на поставки товаров, выполнение 
работ, оказание услуг в РФ должна выставляться на едином федеральном портале 
госзакупок. Однако, как рассказал корреспонденту ИА KNews заместитель руководителя 
красноярского управления Федеральной антимонопольной службы Олег Харченко, из-за того, 
что сайт функционирует с перебоями либо функционирует лишь частично, система госзаказа 
в стране с нового года оказалась практически парализована. 

Портал госзакупок делало ОАО «Ланит», известное изготовлением сайта для 
Роспотребнадзора за 5 млн рублей, который «упал» от наплыва посетителей в первые же дни 
работы. Харченко рассказал, что на неработоспособность сайта в УФАС уже пожаловался 
руководитель красноярского краевого агентства госзаказа Дмитрий Кипнис. В частности, 
Кипнис сообщил, что на сайте отсутствует возможность связи с заказчиками, зато 
присутствует ложное сообщение о том, что данная ошибка исправлена. «На основании 
вышеизложенного, размещение заказов для нужд государственных заказчиков Красноярского 
края не производится», — заключает в письме Кипнис, и просит УФАС разъяснить порядок 
работы агентства в сложившейся ситуации. 

Харченко пояснил, что согласно ФЗ о размещении заказов, при действии обстоятельств 
непреодолимой силы, коими и является неработоспособность единого портала госзакупок, 
можно заключать контракты без проведения конкурсов, аукционов и запросов котировок. По 
словам Харченко, этим обстоятельством сейчас все и пользуются. «Мы завалены письмами 
со стороны муниципальных госзаказчиков, которые пишут, что ничего не работает, никуда 
зайти не можем, поэтому заключаем контракты, как бог на душу положит», — рассказал 
Харченко. По его словам, за неделю от краевой прокуратуры в УФАС передано около 40 
заявлений о неработоспособности сайта, из ГУВД края — более 30 обращений. Такая 
ситуация сохранится до тех пор, пока единый портал госзакупок не наладит нормальной 
работы. 

«Лаборатория новостей» 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Модернизация России по Медведеву 

Президент России Дмитрий Медведев в ходе выступления на Всемирном экономическом 
форуме в Давосе в среду изложил свое видение путей модернизации России, которое он 
сформулировал в десяти пунктах. 

1. Приватизация крупных госактивов на десятки миллиардов долларов, предполагающая 
пятикратное сокращение списка стратегических предприятий, а также повышение 
эффективности самих компаний. К управлению приватизацией, по словам Медведева, 
планируется привлечь мировые банки. 

2. Совместное с иностранцами создание суверенного фонда инвестиций. Такой фонд, 
который «разделит риски с иностранными инвесторами путем совместных инвестиций в 
проекты модернизации», будет создан в ближайшее время, пообещал Медведев. 

3. Развитие финансового сектора. Президент напомнил, что с 1 января 2011 г. в России 
был отменен налог на доходы от реализации ценных бумаг при осуществлении долгосрочных 
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инвестиций, и пообещал, что дополнительные специальные налоги в финансовом секторе 
вводится не будут. По его словам, российские власти хотят максимально расширить 
возможности для финансовых институтов. В результате Москва должна стать не только 
ядром российской финансовой системы, но и катализатором развития финансовых рынков 
всего постсоветского пространства, а также Центральной и Восточной Европы. Он добавил, 
что Россия работает над повышением эффективности судебной системы для финансовых 
компаний. 

4. Вступление России во Всемирную торговую организацию (ВТО), которого Медведев ждет 
в текущем году, а затем присоединение к Организации экономического сотрудничества и 
развития (ОЭСР) и общему экономическому пространству с Евросоюзом. Последнее будет 
основано на принципах неделимой безопасности, свободы движения людей, капиталов и 
товаров, на единых технических стандартах. «В случае успеха будет создан единый рынок от 
Атлантики до Тихого океана. Огромный рынок, на котором всем будет интереснее и выгоднее 
работать», — заявил Медведев. 

5. Создание в рамках «Сколково» возможностей для инноваций, предпринимательства и 
венчурных инвестиций. 

6. Энергетический сектор как основа инноваций. Медведев ожидает новых сделок по 
обмену активами, которые будут способствовать созданию альянсов с ведущими 
иностранными компаниями. Сделку между «Роснефтью» и BP глава государства 
рассматривает как пример перехода от слов к делу. 

7. Стремление к трансферту технологий как в случае с закупкой у Франции и последующим 
совместным строительством военных кораблей Mistral. 

8. Развертывание широкополосного доступа к интернету по всей России, что в том числе 
создаст для иностранцев возможности для построения нормального бизнеса. 

9. Комбинация личных условий успеха российских граждан. По словам Медведева, стране 
нужны умные, образованные люди, способные творить. Для этого Россию нужно сделать 
привлекательной для лучших умов мира. С этой целью российские власти готовы пойти на 
автоматическое признание дипломов ведущих мировых вузов и облегчить миграционное 
законодательство. 

10. Масштабные инфраструктурные, в том числе спортивные, проекты, основанные на 
частно-государственном партнерстве. По мнению российского президента, это реальная 
возможность обновить инфраструктуру страны. 

«Ведомости» 
 

Д.Медведев: России удастся победить коррупцию 
 Президент РФ Дмитрий Медведев выразил уверенность, что стране удастся победить 

коррупцию, хотя на это потребуется не один год. Такое заявление он сделал, выступая на 
Всемирном экономическом форуме в Давосе. 

По мнению президента, этой цели можно достичь только "за счет методической борьбы, за 
счет противодействия коррупционному давлению". Д.Медведев считает, что необходимо 
"реальное расследование коррупционных преступлений, чтобы любой чиновник понимал, что 
он может закончить очень плохо". 

Внедрение современной формы отчетности, в частности, о доходах чиновников, по мнению 
президента РФ, будет способствовать борьбе с коррупцией. "В России уже введено 
обязательное декларирование доходов для всех госслужаших. Процесс непростой, не все 
готовы. Надо пропустить это через себя. Но, тем не менее, это уже вошло в наш быт, и это 
важно", - отметил он. 

Также Д.Медведев указал на необходимость дальнейшего совершенствования 
правоохранительных органов. "Я знаю о всех проблемах, которые существуют в этой сфере. 
В то же время хотел бы сказать, что последние несколько лет впервые за всю историю нашей 
страны было принято антикоррупционное законодательство. Это - уже шаг вперед. Теперь им 
нужно научиться пользоваться", - подчеркнул глава Российского государства. По его словам, 
правоохранительные органы, которые не являются "свободными от общественных 
тенденций", "должны измениться". 
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Д.Медведев особо выделил необходимость реформы судебной системы. По его словам, 
суд должен быть, "с одной стороны, абсолютно независим, а, с другой - должен чувствовать 
свою ответственность перед обществом и перед людьми". "Он не должен закрываться глухой 
стеной, не допуская в свою корпорацию никого, кто полагает, что в суде существуют 
проблемы. Именно поэтому я считаю, что нам необходимо совершенствовать 
законодательство, касающееся мониторинга состояния дел в самой судебной системе", - 
заключил президент РФ. 

В то же время, Д.Медведева почеркнул, что Россия готова принимать дружеские советы по 
вопросу развития общества, но, ни в коем случае не поучения. "Россию часто критикуют, 
иногда - заслуженно, иногда - абсолютно нет. Упрекают в недостатке демократии, 
авторитарных тенденциях, слабости правовой и судебной системы. Мы сегодня - такие, какие 
есть. У России хватает трудностей - и в построении правового государства, и в создании 
современной эффективной экономики. Россия в наибольшей степени столкнулась с вызовом 
в виде терроризма и экстремизма. У России хватает социальных проблем. Наконец, Россия и 
все, кто принимает решения в России, просто не застрахованы от ошибок", - признал 
Д.Медведев.  

При этом он указал на то, что в стране происходят "важные изменения". "Мы 
действительно развиваемся, идем вперед", - подчеркнул он. "В частности, борьба с 
коррупцией, модернизация судебной и правоохранительной сферы, хотя и не достигли 
зримых успехов, - это наши реальные попытки улучшения инвестиционного климата и 
качества жизни в России", - отметил он. 

"Мы не достигли выдающихся успехов в этом, но мы полны решимости действовать 
дальше. Мы учимся сами и готовы принимать дружеские советы. Но вот поучать нас, конечно, 
не надо - надо работать вместе", - заключил Д.Медведев. 

РБК 
Владимир Путин назвал пути борьбы с терроризмом 

Для успешной борьбы с терроризмом Россия намерена улучшать работу 
правоохранительных органов, развивать экономику на Северном Кавказе, повышать защиту 
транспортной инфраструктуры и поддерживать традиционный ислам. Об этом заявил сегодня 
Владимир Путин. После встречи с премьером Бельгии он отвечал на вопросы журналистов, 
которые, разумеется, не могли не спросить о трагедии в Домодедове. А ранее премьер 
выслушал доклад главы Минздравсоцразвития Татьяны Голиковой о состоянии пострадавших 
и о помощи, которая им оказывается.  

Борьба с террором - одна из главных тем и на международных переговорах Владимира 
Путина. И в вопросе журналистов сразу после: "Может все-таки начать переговоры с 
террористами?" Ответ категоричный: нет! Подобные попытки в 90-е годы привели к первой и 
второй чеченским войнам. 

"Нынешний террористический акт не имеет отношения, по предварительным данным 
следствия, к Чеченской Республике. Что же касается переговоров с криминалом или 
террористами, то они одна уважающая себя страна в мире, не идёт по этому пути. И здесь 
дело не просто в государственном чувстве собственного достоинства, эта практика мировая, 
практика борьбы с терроризмом. Как только с ними вступают в переговоры, агрессия и 
количество террористических актов увеличивается. А, значит, увеличивается количество 
жертв. И поэтому повторю ещё раз, мировая практика такова, что с террористами никто 
переговоров не ведёт", - жёстко заявил премьер-министр России. 

Действовать нужно по-другому, считает Путин. И это - меры тоже во всём мире принятые. 
"Это развивать социальную и экономическую сферу на Северном Кавказе, чем мы 

занимаемся в последнее время весьма активно. Нужно улучшать деятельность органов 
правопорядка и специальных служб по всем направлениям. Нужно заниматься обеспечением 
физической защиты инфраструктуры транспорта и других мест массового скопления граждан. 
Нужно работать с традиционным и поддерживать традиционный ислам в наших 
мусульманских республиках. И нужно, безусловно, вести, продолжать вести беспощадную 
борьбу с террором и с экстремизмом", - продолжил Владимир Путин. 

«Вести» 
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Транспортная милиция ожидает жесткой «встряски» 
Дмитрий Медведев отправил в отставку начальника управления на транспорте МВД по 

Центральному округу. На совещании президент потребовал от главы МВД «тряхнуть всю 
транспортную милицию», которая ведет себя пассивно и в лучшем случае проверяет 
регистрацию у мигрантов.  

После страшного теракта все транспортные объекты и крупные транспортные узлы 
переводят на особый режим работы. Почему это произошло «после», а не «до», чтобы 
предотвратить теракт, сегодня выясняет Дмитрий Медведев. Виновные должностные лица 
будут наказаны. Министру внутренних дел Нургалиеву и руководителю Федеральной службы 
безопасности Бортникову Дмитрий Медведев дает поручение представить предложение об 
увольнениях. И сегодня они начались. 

«Все должностные лица, которые отвечают за организацию процесса, должны быть 
приведены в чувство, а те, кто не работал, соответствующим образом наказаны. Хотел бы вас 
проинформировать, что в соответствии с теми поручениями, которые я давал вчера на 
коллегии ФСБ, мною только что подписан указ об освобождении начальника Управления на 
транспорте МВД по Центральному федеральному округу Алексеева от должности. Но на этом 
все закончиться не должно. Это верхние начальники. Рашид Гумарович, что еще 
предлагается?» – спросил президент министра внутренних дел. 

«За просчеты в организации общественного порядка, отсутствие контроля над несением 
службы, слабую оперативную осведомленность о возможных фактах незаконного 
вмешательства в деятельность авиакомплекса мною приняты организационные меры. 
Уволены начальник линейного управления внутренних дел в Домодедове и его два 
заместителя», — ответил Рашид Нургалиев. 

«Тряхните вообще всю транспортную милицию, — подчеркнул Дмитрий Медведев. — Если 
люди не понимают, как надо работать, мы найдем других людей. Контроль должен быть 
ежедневный. Он должен быть, к сожалению, навязчивым. Иначе просто мы не добьемся этих 
целей, которые ставим перед собой. Каждый из нас знает, как происходит общение с 
полицией и транспортными службами в некоторых иностранных аэропортах и вокзалах. У нас, 
как у людей свободного мышления, это иногда вызывает злость и раздражение: заставляют 
переворачивать все чемоданы, раздеваться. Но только таким образом можно достигнуть 
результата. Придется поменять правила, о чем я вчера сказал. Правительство в 
двухнедельный срок должно подготовить предложения». 

«Вести» 
 

К 2015 году необходимо решить проблему дефицита федерального бюджета - Путин 
В ближайшие годы России необходимо решить проблему дефицита федерального 

бюджета, сведя его к нулю. Об этом сообщил премьер-министр Владимир Путин на 
совещании по вопросам совершенствования межбюджетных отношений. Он подчеркнул, что 
решить эту проблему нужно как минимум к 2015 году, а желательно и раньше. 

В.Путин также сообщил, что российские регионы через межбюджетные трансферты в 2011 
году получат 1 трлн 262 млрд рублей. В 2010 году субъекты РФ получили порядка 1 трлн 365 
млрд рублей. Глава правительства объяснил, что снижение суммы в 2011 году связано со 
свертыванием антикризисных мер. 

"Регионы обладают серьезным бюджетным ресурсом, которым надо умело распорядиться. 
В субъектах РФ должен быть проведен глубокий финансовый аудит", - отметил председатель 
правительства. 

"У нас в системе распределения трансфертов заложен определенный механизм 
стимулирования. Но регионы считают его недостаточным", - заметил глава правительства, 
добавив, что такая постановка вопроса "справедлива". По его словам, принципы 
федеральной поддержки, ограничивающие стимулы для регионов, "надо менять".  

IFX-News 
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Тандем в минусе. Рейтинги Дмитрия Медведева и Владимира Путина в начале года 
рухнули. Рейтинг Путина достиг минимума с 2008 г. Замеры были сделаны еще до взрыва в 
«Домодедово» 

Согласно опросам «Левада-центра», проведенным по стандартной выборке 21-24 января 
(опрос закончился до теракта), 38% россиян считают, что страна движется по неверному пути. 
В начале прошлого года недовольных делами в России было 32%. Деятельность президента 
Медведева одобряют 69% против 75% в декабре. Рейтинг одобрения премьера Путина упал 
еще сильнее — с 79 до 72%. 

С мая 2008 г., когда Медведев въехал в Кремль, а Путин — в Белый дом, наиболее низкие 
рейтинги были у них весной 2009 г.: соответственно 68 и 76%. 

Путин потерял поддержку граждан не только как премьер, но и как возможный кандидат в 
президенты. Только 23% опрошенных готовы отдать за него свои голоса. Рейтинг лидера 
«Единой России» начал падать осенью: в июне он был на уровне 37%, к декабрю достиг 31%. 
За Медведева в июне готовы были проголосовать 17%, в декабре — 21%, а в январе — 19%. 

По сравнению с декабрем упали и рейтинги доверия (респондент называет политика, 
которому больше всего доверяет): Путину — с 49 до 40%, Медведеву — с 40 до 35%. 

Замдиректора «Левада-центра» Алексей Гражданкин отмечает, что снижение рейтингов 
после новогодних праздников фиксируется уже не первый год. Основные причины, по мнению 
Гражданкина, — экономические, о которых предупреждали эксперты: период долгой 
стагнации и медленный выход из кризиса, население длительное время не видит каких-либо 
перспектив. Теракт в «Домодедово», по мнению социолога, отвлечет внимание от прочих 
проблем, а решительная реакция власти повлияет и на подъем ее рейтингов, особенно 
рейтинга Путина, который воспринимается как сторонник более жесткой политики. 

Январь — время «политического похмелья», когда из-за праздников закончились деньги, а 
до зарплаты еще далеко, пришли новые платежки за коммунальные услуги и в целом сложно 
выходить на работу, говорит руководитель политического департамента центрального 
исполкома «Единой России» Алексей Чадаев. По его словам, на рейтинг едва ли повлияли 
события на Манежной площади — они больше волновали политическую элиту, а не 
обывателей, а вот постновогодний синдром сказывается на настроении и отношении людей к 
власти. 

За рейтингами следим, но учитываем и то, что существует разнобой у различных 
социологических служб: другие, в частности ВЦИОМ, никакого падения не зафиксировали, 
отмечает пресс-секретарь премьера Дмитрий Песков. 

«Ведомости» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Взрывные последствия. Составляющие терроризма в России укоренились уже на 
уровне общественного сознания  

Взрыв в московском аэропорту «Домодедово», унесший жизни 35 человек, пока стал 
последним в целой цепи таких терактов, которые периодически совершаются в России. 
Естественно, что после каждого подобного события и политики, и эксперты, не говоря уже о 
рядовых гражданах, задаются вопросами: почему это произошло и как можно было бы 
избежать трагедии?  

Первое, что приходит в голову, – явно недостаточная степень обеспечения 
безопасности в аэропорту «Домодедово». Те, кто пользуется этим аэропортом, могут 
подтвердить, что доступ в аэропорт практически абсолютно свободный. Системы досмотра 
людей и багажа, хотя и установлены по периметру аэропорта, никем не обслуживаются. 
Впрочем, такое же положение и в других московских аэропортах. Зайти, например, со 
стороны прибытия электричек и в «Шереметьево» можно совершенно свободно, а в местах 
отправки пассажиров на Белорусском вокзале, в зале аэроэкспресса, досмотровые 
устройства и обученный персонал отсутствуют.  

Несомненно, в условиях России существуют две главные нерешенные проблемы, 
которые создают условия для терроризма, – отсутствие системы общегражданской 
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безопасности (подобной той, которая работает, например, в Израиле) и глубокая социальная 
и экономическая проблема Северного Кавказа.  

Несмотря на наличие многочисленных спецслужб, которых в современной России 
стало намного больше, чем в СССР, их работа, судя по непрекращающимся взрывам в 
столице и в Южном федеральном округе, оставляет желать лучшего. В этом плане можно 
согласиться с мнением ветерана спецподразделения «Альфа» Сергея Гончарова о том, что 
наши спецслужбы не проводят «серьезной оперативной работы на местах, особенно в зоне 
Северного Кавказа, и нет той агентуры, которая была во времена, допустим, Советского 
Союза. Без этого никакие действия, никакие угрозы, никакие призывы, никакие постановки на 
контроль положительного результата принести не могут». Очевидно, отечественные 
спецслужбы не располагают такой агентурой и в Москве.  

Более серьезная проблема – общая экономическая и политическая ситуация на 
Северном Кавказе. Отсутствие работы у людей и клановая борьба подпитывают терроризм. 
Мы хорошо помним, что в прошлом году был создан Северо-Кавказский федеральный округ и 
подход к решению проблем региона был предложен бизнес-финансовый. В регион был 
направлен один из наиболее эффективных российских менеджеров – бывший глава 
Красноярского края Александр Хлопонин. Но масштаб и сложность проблем, с которыми он 
столкнулся, таковы, что рассчитывать на какие-то быстрые и позитивные результаты 
невозможно. К тому же создается впечатление, что средств для проведения долговременной 
стратегии в регионе у российских политиков нет.  

Однако проблема не только в отсутствии инвестиций и связанном с этим 
превращением региона в экономически депрессивный. Как свидетельствуют представители 
силовых структур, для региона характерен расцвет коррупции и таких местных обычаев, как 
тухумство (кумовство), размер которых в советское время был намного меньше. Тухумство 
пронизывает все сферы национальных республик этого региона и сводит на нет борьбу и с 
коррупцией, и с экономическими преступлениями, и с терроризмом.  

Кстати, кумовство в той или иной степени характерно для всего нашего общества. 
Просто на Кавказе оно принимает самые уродливые формы, которые становятся опасными 
для всей России. А это уже проблема духовного здоровья общества, и решить ее, после того 
как «зарабатывание денег» стало национальной идеей, невозможно. 

«Независимая газета» 
 
 

8. Курс валют 
                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  27.01.2011 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

29, 7768 ▼ 0, 0180 

EUR 
 

40, 7198 ▲ 0, 0171 
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9. Прогноз погоды 
   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


